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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0543/2013 )

Eingereicht am 01.03.2013 um 13:56 Uhr.

Fehlende Bäume im Bereich der Verkehrsinsel in der Wülferoder Straße

Die ehedem angepflanzten Bäume im Bereich der Verkehrsinsel, die zur Erleichterung der 
Straßenquerung im Kammbereich des Kronsbergs angelegt wurde, sind verschwunden. Sie 
dienten auch der Markierung dieser Stelle.

Wir fragen die Verwaltung:

Wann werden hier Bäume welcher Art nachgepflanzt, um hier eine dauerhafte Lösung für 
den Baumbestand zu erreichen?

18.62.06
Hannover / 01.03.2013


